

## IDSF Athletes Commission

Die Athletenkommission, die von der ISDF ins Leben gerufen wurde, begann im Februar dieses Jahres mit seiner 1. Sitzung. Die Vertreter der Paare sollten je 1 aus der Lateinsektion, sowie 1 aus der Standardsektion sein, davon 1 männlicher Vertreter und 1 weiblicher Vertreter. Anlässlich der Weltmeisterschaft wurden die beiden Vertreter gewählt. Zur Zeit sind die Vorsitzenden dieser Kommission Alina Basiuk/RUS und Timo Kulzcak/GER.

Bei ihrer 1. Sitzung wurde eine ganze Reihe an Themen besprochen, sowie die Vorstellungen der beiden Vertreter, wie sie in der Zukunft tätig sein möchten.

Timo und Alina schätzen die Möglichkeit, mit dem ISDF Präsidium in engen Kontakt zu treten und dabei die Interessen und Anliegen der Paare vertreten zu können. Es gibt auch bereits sehr positives Feedback seitens der Paare.

Ein jährliches Meeting mit den Paaren wird angestrebt. Dies an einem Ort, den viele Paare in ihrer Planung berücksichtigen haben, die GOC z.B.

Der große Wunsch der beiden Athletensprecher ist, dass jedes ISDF Mitgliedsland solch einen Paarevertreter installiert und namhaft macht. Ein diesbezügliches Schreiben an die Mitgliedsverbände wird bereits geplant.

Wichtige Anliegen der Athletenkommission für die nächste Zukunft sind :

- Ein Code of Conduct für Turnierpaare
- Ein Anforderungskatalog an Veranstalter : er soll die Bedingungen für Turnierpaare regeln
- Einheitliche Regelungen über Transport Flugplatz/Bahnhof – Hotel, sowie Hotel – Halle
- Regelung über Verwendung von Sponsoren-Logo
- Diskussion über Pausen zwischen den Runden
- Mixed heats
- Preisgelder bei Turnieren
- Intensivere Aufklärung über Anti-doping
- Auch Paare sollen die Möglichkeit haben, sich an den Chairman einer Veranstaltung wenden zu können.
- Paare sollen sich in Streitfragen an das Disciplinary Council wenden können

Die Vorsitzenden der Athletenkommission werden zu Präsidialsitzungen der ISDF eingeladen und werden auch am jährlichen General Meeting teilnehmen.

